

B-OBB22 Christian Hartranft

Tagesordnungspunkt: TOP 6.4. Wahl Delegation
Bezirksdelegiertenversammlung

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

die nächste Bezirksversammlung Oberbayern in Holzkirchen steht bereits im Zeichen der sehr wichtigen Kommunalwahl im März 2026.

Ein wichtiges Vernetzungstreffen, da dort ein persönlicher Austausch mit den ländlichen Kreisverbänden und Ihren Schwerpunkten und Problemen stattfindet, den ich immer spannend finde. Der Blick aus dem größten Kreisverband in Deutschland in Kreisverbände, die kaum die Größe eines kleinen Münchner Ortsverbandes haben, ist immer sehr bereichernd und hilft Anknüpfungspunkte zur Zusammenarbeit und Unterstützung zu finden, sowie die aktiven Kräfte zu bestärken.

Auf kommunaler Ebene, als Mitglied des BA Laim, kenne ich die Probleme und Widerstände gegen die Transformationsprozesse im städtischen Umfeld aus eigener Erfahrung zu gut. Im ländlichen Umfeld sind hier noch viel dickere Bretter zu bohren, die Widerstände größer und dass politische Umfeld viel schwieriger.

Ich bin seit 2018 Parteimitglied, seit 2020 im Bezirksausschuss Laim und dort Vorsitzender des Unterausschuss Mobilität, außerdem Vorstandsmitglied des OV Westend-Laim, der LAG Planen, Bauen Wohnen, sowie des AK Kreislaufwirtschaft.

Ich würde mich freuen unseren KV wieder als Delegierter mit vertreten zu dürfen.

Vielen Dank für Euer Vertrauen und Eure Stimme!

Euer Christian



Alter:
57

Geschlecht:
männlich

Geburtsort:
Stuttgart